

Montréal, vendredi 6 décembre 2013

## À qui de droit

Au printemps 2013, nous avons procédé à la conception d'un terrain de football-soccer réglementaire pour le compte de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier, à l'école secondaire Rosemère. Ce projet a été réalisé en collaboration avec la firme de génie conseil AECOM. Les travaux se sont déroulés à l'été et à l'automne 2013.

Le revêtement synthétique, de marque PowerBalde Elite 2.5 de Shaw Sports Turf, a été fourni et installé par la compagnie GTR Turf inc. Ce projet comportait une surface synthétique de près de 10 000 m<sup>2</sup>, comprenant des plateaux sportifs de football canadien, de soccer à 11 et 2 plateaux de mini-soccer .

Tout au long du processus d'installation, GTR Turf inc. A fait preuve d'un grand esprit de coopération. Que ce soit lors de la production des dessins d'atelier qui étaient d'une grande précision, la livraison des diverses composantes du système et de l'appui fourni au laboratoire pour le prélèvement d'échantillons, ou lors de l'installation elle-même, ils ont toujours fait preuve d'un grand professionnalisme et d'un grand soucis de répondre aux moindres souhaits du Client.

Luc Rochon, le patron de l'entreprise, était régulièrement sur place pour superviser le travail, assisté de ses deux contremaitres Dave Sheehan et Guy Archambault. Les travaux se sont déroulés rondement, dans les délais prescrits.

La mise en œuvre de la surface sportive synthétique a été fait avec la plus grande précision et la qualité du travail est impeccable. La surface s'est méritée une certification FIFA 2 STAR, ce qui témoigne de la qualité du travail de GTR Turf.

C'est donc sans hésitation que nous pouvons témoigner de l'excellence du travail et du service de cette entreprise.

N'hésitez pas à communiquer avec le soussigné pour toutes questions.



**François, architecte paysagiste**

FH/fh